

24 de septiembre de 2009

## **Ante la última noticia sobre CCM...**

Los representantes legales de los trabajadores, manifestamos:

**PRIMERO.-** Denunciamos las **interpretaciones y manipulaciones interesadas** que, a través de los medios de comunicación, se están haciendo sobre CCM con el **único objetivo de frustrar cualquier salida viable a su futuro.**

**SEGUNDO.-** Además de **inaceptable**, la posibilidad de prescindir del 50% de la plantilla actual de CCM es **totalmente irreal**. Los estudios y análisis realizados sobre el **negocio recurrente de Caja Castilla la Mancha es claramente viable, no sólo por volumen, también por rentabilidad.**

**TERCERO.-** Siendo conscientes de que durante las próximas semanas, Caja Castilla la Mancha será constante fuente de titulares periodísticos, lo que **sugerimos al colectivo de personas que trabajamos en CCM, es que no le presten el más mínimo crédito y nos centremos en seguir demostrando el alto grado de profesionalidad que hasta ahora hemos venido realizando.**

**CUARTO.-** Exigimos, por enésima vez, a los medios de comunicación, **mayor rigor informativo**. A los partidos políticos, **contribuyan a que ese rigor no se contamine por intereses partidistas o electorales**. Al Gobierno Regional, **una acción más contundente y decidida ante el Banco de España y Gobierno Central**. A éstos últimos, **una declaración institucional que corte, de una vez por todas, las especulaciones interesadas sobre CCM.**

**QUINTO.-** Reiterar nuestro más firme compromiso con la defensa del empleo y las condiciones laborales de todas y cada una de las personas que trabajamos en CCM. En este sentido, mañana, día 29, celebraremos una reunión en la sede operativa de CCM en Madrid, Carrera de San Jerónimo, con la intención de valorar la presente coyuntura, **exigir vernos con los Directores Generales y Administradores del BdE y poner en común con ellos, cuantas acciones se deban hacer para preservar el sosiego necesario que este proceso exige.**

De las conclusiones de estos encuentros, os informaremos detalladamente y os pedimos, una vez más, no os dejéis condicionar por cuantas noticias sigan apareciendo.